## Otros tres boxeadores cubanos aseguran boletos para Río en Preolímpico



Erislandy Savón, Leinier Peró y Roniel Iglesias ganaron sus respectivos combates de semifinales en el Preolímpico de Boxeo de Buenos Aires, Argentina, y aseguraron sus boletos para los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro.

Savón derrotó este jueves al brasileño Juan Gonzalvez, por votación unánime, al igual que Peró, quien dispuso de Clayton Laurent, de Islas Vírgenes, en ambos casos en la jornada de la tarde, mientras que en la de la noche, Iglesias superó por la misma vía al argentino Alberto Palmetta.

Luego de concluir la pelea por el pase a la final, Savón, campeón de los 91 kilogramos en Juegos Panamericanos de Toronto 2015, declaró a la agencia Prensa Latina, que era el momento que estaba esperando, un premio a todas las horas de entrenamiento durante tantos años.

Por su parte, Peró (más de 91 kilos) explicó que se sentía aliviado después de lograr el cupo, el rigor de la competencia exige mucho, y me queda prepararme mejor para los Juegos. He logrado aumentar mi peso, y pienso ganar unas libras más antes de Río de Janeiro 2016.

Iglesias (69) señaló que cumplió las instrucciones de la esquina para mantenerlo siempre a raya. Me siento muy contento por asegurar el pase a Río, pero esto no termina aquí, quiero el título en este torneo.

Con estos tres clasificados en el Preolímpico argentino, Cuba ya tiene seguro nueve cupos para la cita carioca de agosto próximo.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/87643-otros-tres-boxeadores-cubanos-aseguran-boletos-para-rio-en-preolimpico$ 



Radio Habana Cuba